ANNONCES OFFICIELLES - MORBIHAN

Véhicules

Lundi 19 août 2024

VENTE AUTOMOBILE **Camping cars/vans**



Rachète comptant camping-car ou fourgon aménagé (fourgon, compact, capucine, profilé), peu importe son état,

Vends camping-car Eriba JTD 2.81, année 2002, longuer 6 m, 44 000 km, bon état, CT OK, 21 000 €. 02 98 57 37 07 1764546

Des clients **fidèles** et matinaux?

Nous aussi... Le Télégramme

90% des abonnés reçoivent leur journal à domicile chaque matin.

85% des premiers contacts

ont lieu avant 14 h. → 84% de lecture à domicile

viamédia 02 98 33 74 00

Annonces officielles

Sur bretagne-marchespublics.com, retrouvez les marchés publics et privés et

les autres annonces sur **regions-annonceslegales.com**Contact tél. 02 98 33 74 44 - E-mail : **annonceslegales@viamedia-publicite.com**.
Conformément à l'arrêté du 14 décembre 2023 (NOR : MICE2332581A), le tarif eréférence des annonces judiciaires et légales pour l'année 2024 (article 1) est fixé à 0,183 € HT le caractère pour les départements du Finistère, des Côtes-d'Armor, du Morbihan et de l'Ille-et-Vilaine. Les annonces relatives aux sociétés et fonds de comparer font l'objet d'une controllisation sur la base de dopnées numérique. de commerce font l'objet d'une centralisation sur la base de données numérique centrale actulegales.fr conformément au décret n° 2012-1547 du 28 décembre

LEGALES ET JUDICIAIRES

Avis administratifs

COMMUNE DE PONT-SCORFF

CONSULTATION DU PUBLIC

Modification simplifiée n° 2 du plan local d'urbanisme

Par arrêté municipal n° 2023-67 du 11 septembre 2023, M. le Maire de la commune de Pont-Scorff a ordonné la modification simplifiée n° 2 du plan locald'urbanisme. Par décision n° 2023 011035 en date du 4 décembre 2023, la Mission régionale d'autorité environnementale (MRAe) a dispensé cette procédure de réaliser une

d'aduction environnementale. En application de la délibération du conseil municipal du 17/06/2024, la mise à disposition du public du dossier aura lieu du 02/09/2024 jusqu'au 07/10/2024, à la

disposition du public du dossier aura field du 02/09/2024 jusqu'au 07/01/2024, a la mairie, aux jours et heures d'ouverture au public. Un registre pouvant recevoir des suggestions et observations sera également tenu à la disposition du public. Des affiches seront apposées en mairie et dans différents lieux de la commune. En plus du présent avis, une information sera insérée sur le site Internet de la commune (https://www.pont-scorff.fr/vivre-a-pont-scorff/urbanisme-plu). À l'issue de la mise à disposition, M. le Maire en présentera le bilan devant le conseil municipal qui en délibérera.

Enquêtes publiques

COMMUNE DE GRAND-CHAMP

AVIS DE MISE À ENQUÊTE PUBLIQUE N° 1

Projet d'aménagement du secteur de Lann Guinet

Le public est informé qu'en exécution de l'arrêté municipal n° 153-2024 du 23 juillet 2024, il sera procédé, sur la commune de Grand-Champ, à une enquête publique portant sur le projet d'aménagement du secteur de Lann Guinet. Ce projet consiste à aménager le secteur de Lann Guinet, soit environ 12,5 ha, pour accueillir une centaine de nouveaux logements, des activités commerciales, comme l'accueil d'une nouvelle grande et moyenne surface (GMS), des équipements publics (transfert de la gendarmerie et du centre de secours) et des activités artisanales et

(transfert de la gendarmerie et du centre de secours) et des activites artisanales et industrielles.

Cette enquête publique sera ouverte en mairie de Grand-Champ, rue de la Résistance, pendant 33 jours consécutifs, du lundi 09/09/2024 à 8 h 30, et jusqu'au vendredi 11/10/2024 à 17 h 30 inclus.

Les pièces du dossier, ainsi qu'un registre d'enquête papier, à feuillets non mobiles, cotés et paraphés par le commissaire enquêteur, seront déposés à la mairie de Grand-Champ, rue de la Résistance, et mis à disposition du public pendant toute cette période, aux jours et heures habituels d'ouverture de la mairie, soit : lundi, jeudi et vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h 30; mardi, de 8 h 30 à 12 h; mercredi, de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 19 h.

Le dossier d'enquête sera notamment composé de l'étude d'impact sur l'environnement du projet d'aménagement de Lann Guinet, du résumé non technique de l'étude d'impact, du document d'incidence "loi sur l'eau", de la demande de permis d'aménager pour la création de deux llots et d'une voirie sur la parcelle ZS n° 102, et de l'avis de l'autorité environnementale sur le dossier.

Le dossier dématérialisé de l'enquête sera également disponible sur un poste informatique mis à disposition à l'accueil de la mairie, ainsi que sur le site Internet de la commune: www.grandchamp.fr

de la commune : www.grandchamp.fr Le public pourra prendre connaissance du dossier et formuler ses observations soit sur le registre papier ouvert à cet effet, soit sur l'adresse mail dédiée : ei-lannguinet@grandchamp.fr ou bien les adresser au commissaire enquêteur par

écrit à la mairie de Grand-Champ.

Toute personne peut obtenir communication du dossier d'enquête publique auprès de la commune de Grand-Champ, en version numérique.

Les observations du public transmises par voie électronique seront consultables dans les meilleurs délais, dans le dossier d'enquête mis en ligne sur le site Internet de la commune, ainsi que dans le registre papier se trouvant en mairie.

M. Jean Claude Foucraut, commissaire enquêteur, désigné par M. le Président du tribunal administratif de Rennes, recevra à la mairie de Grand-Champ, rue de la Résistance, 56390 Grand-Champ: vendredi 13/09/24, de 14 h 30 à 17 h 30; vendredi 11/10/2024, de 14 h à 17 h 30.

Chacun pourra venir présenter ses observations au commissaire enquêteur au cours

de ces permanences L'autorité responsa responsable du projet est Mme Dominique Le Meur, maire de

Crand-Champ.
Les demandes de renseignements pourront se faire auprès du service urbanisme

réglementaire de la commune.

A l'expiration du délai de 33 jours, le registre d'enquête, et les documents annexés, sera clos et signé par le commissaire enquêteur. Dans un délai de 8 jours après clôture de l'enquête, le commissaire enquêteur communiquera ses observations écrites consignées dans un procès-verbal de synthèse. Le maire disposera d'un délai

de 15 jours pour répondre par un mémoire au procès-verbal de synthèse. Le commissaire enquêteur disposera d'un délai de 30 jours, à compter de la date de clôture de l'enquête, pour remettre au maire le dossier d'enquête avec son

de cioture de l'enquete, pour remettre au maire le dossier d'enquete avec son rapport dans lequel figureront ses conclusions motivées, en précisant si elles sont favorables, favorables sous réserves, ou défavorables.

Au terme de l'enquête publique, le rapport et les conclusions du commissaire enquêteur seront tenus à la disposition du public en mairie, pendant un an, à compter de la date de clôture d'enquête, aux jours et heures habituels d'ouverture. Une copie du rapport et des conclusions du commissaire enquêteur sera adressée à M. le Préfet du Morbihan et à M. le Président du tribunal administratif de Rennes.

Le maire. Dominique LE MEUR Le maire, Dominique LE MEUR

OFFICIERS MINISTERIELS

Commissaires priseurs

RUE DES COMMISSAIRES-PRISEURS

« La Femme aux roussettes » de Méheut s'envole à 20000 €

Deuxième partie de la vente de l'âme bretonne à Quimper chez Adjug'art, cette vacation consacrée à la faïence et à la peinture contemporaine a mis en valeur les grands noms des artistes régionaux. De Méheut à Floch en passant par Micheau-Vernez ou Beauclair, les pièces d'artistes ont toujours la cote.

Doit-on encore présenter Mathurin Méheut (1882-1958) ? Artiste incontournable, chouchou des collectionneurs, le Lamballais ne cesse de séduire les amoureux du patrimoine et de la culture bretonne. Son trait, le réalisme de ses compositions, la vivacité de leurs couleurs... Méheut est un surdoué qui a depuis longtemps trouvé son public. Dessinateur, illustrateur, peintre de la vie quotidienne, des fêtes et des métiers, c'est ici comme céramiste qu'il s'est illustré lors de cette belle vente artistique orchestrée par Mes Cosquéric et Le Grignou à Quimper cet été a travers cette grande statue en faïence à cou-



Mathurin Méheut (1882-1958), grande statue en faïence à couverte émaillée en blanc représentant la femme de Roscoff tirant des roussettes au sol, monogrammée pour la Manufacture Henriot vers 1930, poussée à 20000 € (source



Rare et belle plaque en faïence polychrome, intitulée « La Cornouaille bretonne », figurant une scène de danse bretonne sur fond jaune et orangé à motifs stylisés, signée par Robert Micheau-Vernez (1907-1989) pour la manufacture Henriot Quimper, vers 1952, partie à 18300 € (source Adjug'art).

verte émaillée en blanc représentant la femme de Roscoff tirant des roussettes au sol, monogrammée du nom de l'artiste, Manufacture Henriot vers 1930, provenant de l'ancienne collection Jean-Claude Breton et poussée à 20 000 €.

Une plaque de Micheau-Vernez pour 18300 €

Dans son sillage, d'autres signatures prestigieuses ont su attirer les connaisseurs, à l'image de cette rare et belle plaque en faïence polychrome, intitulée «La Cornouaille bretonne», figurant une scène de danse bretonne sur fond jaune et orangé à motifs stylisés, signée par Robert Micheau-Vernez (1907-1989) pour la manufacture Henriot Quimper, vers 1952. Commande réalisée en 1951, exécutée en 1952 par le peinteur Henri Le Phuez, provenant de l'ancienne collection Jean-Claude Breton, elle a atteint 18300 €. et «Le Bateau bleu», une huile sur toile de René Quéré (1932-2021), 7200 €. «Le Retour du pêcheur», un sujet en bronze à patine verte, signé François Méheut (1908-1981), fonte de Susse édition

Paris, vers 1930, a fait 7 050 € et une exceptionnelle statuette en faïence polychrome représentant la femme aux laminaires de la région de Lannilis, marquée du nom de Marie-Renée Chevalier-Kervern (1902-1987) et portant le n°145 du peinteur, pour Henriot, vers 1935 (*), 6600 €.

Un vase Odetta de Beauclair à 6500 €

On a misé 6500 € sur un exceptionnel vase balustre de forme tronconique, en grès poly-chrome à décor d'enroulements et de motifs géométriques, si-gné, numéroté 673-1352 et marqué en creux g et 973 par René Beauclair (1877-1960) pour la Manufacture HB Quimper, vers 1925-1930, ancienne collection Gilbert Le Meur, et 6300 € sur «Femmes sur le quai», une huile sur toile titrée et signée René Quéré (1932-2021). Georges Robin (1904-1928) a lui aussi été plébiscité avec sa «Bigoudène assise», un sujet en terre cuite patinée argent et noire chez HB Quimper, pièce d'essai, vers 1925-1930. On a offert 5300 € sur «Le Couple de goémoniers », une huile sur toile de Lionel Floch (1895-1972). et 5200 € sur une statuette en

faïence polychrome représentant les porteurs de bannières, pièce titrée sur la terrasse «Troménie» et monogrammée par René Yves Creston (1898-1964) chez Henriot, vers 1935.

Sainte-Anne protège les Bretons pour 5200€

Autre pièce bien connue et toujours recherchée des collectionneurs de faïences de Quimper. une Grande Sainte-Anne des Bretons en faïence polychrome, la représentant cape ouverte protégeant les cinq évêchés de Bretagne, Vannes, Quimper, Saint-Brieuc, Nantes et Rennes et signée Anie Mouroux (1887-1978) chez Henriot, vers 1930, est elle aussi montée à 5200 €, et «Portrait de marin», une huile sur toile de Lionel Floch (1895-1972), à 4 600 €.

Géo Fourrier a la cote

On a entendu 4500 € sur une rare statuette en faïence polychrome, représentant une Bigoudène et son filet de pêche, peinteur n° 145 et monogrammée par Georges Géo-Fourrier (1898-1966) pour Henriot, vers 1930, et 4050 € sur «Les Goémoniers», une huile sur toile signée Lionel Floch (1895-1972). Enfin, «Jeune fille à la fenêtre dans le port de Doëlan», une importante huile sur toile signée Émile Compard (1900-1977), a coté 3900 € et «La Conserverie du Guilvinec», une rare plaque en faïence émaillée polychrome, annotée «Olivier Lapicque, Musée de la faïence, Quimper 2012 », par Olivier Lapicque (né en 1959), 3800 €, tout comme «Lidivine» un tempéra sur toile signé Jean Deyrolle (1911-1967).

Véronique Le Bagousse

(*) Cette artiste, qui porte un intérêt tout particulier à l'ethnographie, réalisera auelaues intéressantes statuettes. Présente dans de nombreuses manifestations artistiques, elle cherche à mettre en valeur sa province par également la représentation d'intéressants costumes du nord Bretagne.



regions-annonceslegales.com